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2023年度

いただいたご意見

子どもが給食が大好きなのですが、家ではあまり食べてくれません。

給食の味付けや工夫を知りたいので、試食会みたいなものが今後可能であれば行って

もらえると嬉しいです。

当園の回答

いただいたご意見を踏まえ、給食試食会について、検討させていただきたいと思いま

す。

※その後、2023年度は給食試食会を実施することができました。


